

18. Sächsisches Seniorentreffen im September 2013

Auch in diesem Jahr wird eine gemeinsame Ausfahrt sächsischer Ärztesenioren stattfinden. Die Sächsische Landesärztekammer lädt dazu die Jahrgänge 1937 bis 1941, 1943, 1944 und 1947 ein.

Was wir für Sie ausgesucht haben?
Das Muldental!

Erstes Ziel ist Schloss Colditz, das zwischen 1939 und 1945 Gefangenenerlager für alliierte Offiziere war. Dann wählt man zwischen Stadtrundgang und Besuch des Göschenhauses oder Betriebsbesichtigung des Obstlandes Dürrweitzschen.

G. J. Göschen gründete 1785 in Leipzig seine bekannte Verlagsbuchhandlung der deutschen Klassik und schrieb über seinen Landsitz an Wieland: „Ich glaube, ich habe mir einen Zuwachs an Gesundheit und Leben erkaufte, in einem artigen Gebäude und einem Garten in einer der schönsten Gegenden der Welt.“

Im Obstland Dürrweitzschen AG werden jährlich durchschnittlich 40.000 Tonnen Obst geerntet. Etwa 85 Prozent davon sind Äpfel. Natürlich gibt es Kostproben von edlen Vitaminsäften!

Für Mittagessen und Kaffeetrinken ist das schöne Restaurant „Schiffsmühle“, mit Blick auf die Mulde, vorgesehen.

Na, lockt Sie all das? Uns schon.

Außerdem wollen wir – wie bereits 2011 – wieder im Bus einen Fragebogen verteilen. Dieses Mal mit dem Schwerpunkt „Soziales“. Bitte füllen Sie rege aus. Vielleicht können wir Anregungen und Wünsche von Ihnen bei unserer Ausschussarbeit berücksichtigen.

Bis zu den detaillierten Einladungen zum Sommeranfang grüßt Sie herzlich

Dr. med. Brigitte Zschaber
Vorsitzende des Ausschusses Senioren der
Sächsischen Landesärztekammer
senioren ausschuss@slaek.de